SECCIÓN

17/12/2024 LEGISLATIVO



Se reúnen Ricardo Monreal y Adán Augusto López con la Secretaria de Gobernación

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- "Esta noche el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal y Adán Augusto López, fueron llamados a Palacio Nacional, cabeza fría, dijo la Presidenta, pero nadie se enfrió, según la Secretaria de Gobernación, se desearon feliz Navidad. Me pregunto esta noche si ya que se desea un feliz Navidad y ya que se quieren, ¿habrá intercambio como se acostumbra en la oficina?, y si a López le toca a Monreal, o viceversa, ¿qué se darán?, oiga, qué curiosidad me dá; se añadió hoy que no habrá periodo extraordinario para iniciativas pendientes".



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9810?cid= 75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9810&authkey=!AO GW-33UQ4o6ddl&ithint=video&e=s3IE24